

ODD

L'OEIL DU DRAGON

LE JOURNAL DES LYCÉENS

JANVIER 2024 PAPER



L'ODD se
connecte !

Une première pour le journal
du lycée, dorénavant vous
pouvez également le suivre en
ligne !

Tout sur la Fashion Week

Des bons plans

Des tips scolaires

Citations drôles des profs

L'Horoscope

OEIL DU DRAGON

EDITO

Hello !

Bienvenue sur ton journal version papier mais dorénavant il est aussi disponible en ligne. Pourquoi cette option et quel est notre objectif ?

Le journal du lycée a évolué avec vous...

Les livres sont en ligne, les journaux accessibles depuis tous les smartphones, les magazines sont devenus des pages web qu'on swipe. Le journal du lycée reste disponible en version papier, mais notre nouvelle alternative offre une plus forte visibilité, une grande accessibilité, une gestion budgétaire optimisée et un support plus respectueux de l'environnement. Alors, ENJOY !

A propos de nous

Compte Instagram :
oeil_du_dragon

Designer :
Chicago
New York

Rédactrices en chef :
New York
Chicago
Londres

Le reste de l'équipe :
ODD reporter

6 Place Edgard Quinet
Lyon 69006



CHAQUE ANNÉE LA FASHION WEEK EST LE RENDEZ-VOUS INCONTOURNABLE DES GRANDS CRÉATEURS. CELA LEUR PERMET DE DÉVOILER LEURS COLLECTIONS DE HAUTE COUTURE AINSI QUE DE SURPRENDRE LES SPECTATEURS AVEC DES DÉFILÉS TOUJOURS PLUS ORIGINAUX !

LA FASHION WEEK

Comme vous avez pu le voir la Fashion Week de Paris a lieu deux fois par an, une fois en janvier et une fois en juillet, et rassemble les plus grandes marques de mode, les créateurs les plus talentueux et les célébrités les plus en vogue. Elle est là pour nous inspirer, nous faire rêver et parfois même faire évoluer les mentalités. Mais depuis quand la Fashion Week existe-t-elle ?

La mode a toujours existé mais pas toujours sous forme de défilé. Remontons au 19^{ème} siècle quand Charles Frederick Worth décide d'exposer sa collection afin d'aider ses clientes à bien choisir leurs modèles. Il invente alors le défilé de mannequins vivants. Les premiers défilés se sont déroulés à Paris, rue de la Paix, dans l'atmosphère feutrée d'un salon de réception où des jeunes femmes, vêtues des dernières créations, défilaient devant des clientes prestigieuses. Le succès fut tel qu'il a continué à imposer une nouvelle mode chaque été et une autre chaque hiver. C'est le début des deux saisons de la mode.

Suite à cette nouveauté, d'autres créateurs ont suivi son mouvement comme Paul Poiret qui, connu pour ses créations luxueuses et gracieuses, décida d'organiser des bals somptueux dans le but de présenter ses collections. Parmi ces bals célèbres, l'un des plus mémorables fut celui de la mille et deuxième nuit en 1911, où Paul Poiret présenta des robes abat-jour et même des sarouels.

Dans les années 1920 puis 1930, Paris attire de nombreuses créatrices de talent comme Coco Chanel avec ses créations à l'allure androgyne à travers des robes droites et l'apparition du pantalon pour les femmes, pantalon jusqu'alors réservé aux hommes, ou encore Elsa Schiaparelli et ses expérimentations surréalistes.

Au fil des ans, les défilés ont perdu leur allure de grande fête pour devenir des moments plus intimes. Les maisons de mode présentaient alors leurs collections sur des mannequins lors d'événements réservés aux clientes. Mais à cette époque, contrairement à notre société entièrement tournée vers l'image, la présence des journalistes et photographes était très peu appréciée car la peur du plagiat était extrêmement élevée.

Pendant la seconde guerre mondiale, Eleanor Lambert voyant que la mode était centrée à Paris décide de fonder la Press Week à New York afin de tourner le feu des projecteurs vers la mode américaine. Cette Press Week est l'ancêtre de la Fashion Week New-Yorkaise actuelle.

Mais la mode française revient sur les devants de la scène en 1947 grâce à Christian Dior qui présente sa première collection, Corolle; elle fut un énorme succès grâce à ses silhouettes exagérées, ses tailles fines et sa mise en valeur du corps féminin de manière affirmée.

Les années qui suivirent, Dior aida à redéfinir les lignes et les formes de la mode féminine, remettant notre capitale au centre de la mode, avec notamment de nouveaux créateurs comme Hubert de Givenchy et Pierre Balmain.

Dans les années 1960, un autre grand styliste, qui avait fait ses premiers pas dans la maison Dior se révèle, c'est Yves Saint Laurent. Il décide de lancer une ligne de prêt à porter en 1966 et il s'intéresse tout particulièrement à la jeunesse et à leur culture

comme en témoignent également les collections spatiales de Pierre Cardin et André Courrèges. Le prêt-à-porter était devenu la voie d'avenir.

La première semaine de la mode officielle de Paris se déroule en 1973 suite à la création de la Fédération Française de la Couture.

Inaugurée lors d'une soirée caritative, patronnée par la baronne Marie-Hélène de Rothschild et destinée à récolter des fonds pour rénover le château de Versailles, dix créateurs français et américains s'affrontèrent à travers des défilés d'anthologie face à un parterre de sept cents invités aristocratiques et célébrités.

A partir de cette date, les défilés sont devenus de plus en plus audacieux tant du côté des créations que du côté des mises en scène et de nouveaux créateurs ont émergé dans les années 80-90 comme Karl Lagerfeld, Thierry Mugler, Jean Paul Gaultier ainsi qu'une nouvelle vague de stylistes japonais parmi lesquels Yohji Yamamoto et Comme Des Garçons, amenant avec elle de nouvelles conceptions révolutionnaires du style.

Et voilà vous savez maintenant tout (ou du moins les grandes lignes) sur les origines de cette semaine qui ne cesse de nous surprendre et de nous inspirer au travers de créations et de scénographies toujours plus merveilleuses, innovantes et intrigantes.

L'occasion pour les maisons de montrer leur ADN et leurs valeurs esthétiques !

By New York



BONS PLANS GOURMANDS

By Chicago

*nos menus
à - de 15€*

EN TANT QUE LYCÉENS, ON A SOUVENT UN PETIT BUDGET POUR LE DÉJEUNER ET IL EST DIFFICILE DE TROUVER DES MENUS SYMPAS POUR LE MIDI. MAIS PAS DE PANIQUE, NOUS AVONS MENÉ UNE ENQUÊTE À LYON POUR DÉCOUVRIR LES BONS PLANS À MOINS DE 15€ QUI SAURONT VOUS PLAIRE !



1 Les Intimes

Ce restaurant situé au 139 rue Bugeaud, propose des plats faits maison avec des produits frais.

TARIFS:

Plat du jour: 10€

Midi: 14€

Soir: 12-23€



2 NoZe

Ce restaurant situé au 13 rue du griffon, propose des plats simples mais bien réalisés; en plus de la décoration cozy et chaleureuse ce restau vous offre une belle vue sur l'Opéra

TARIFS:

Menu entrée + plat: 9,50€

(12€ avec le dessert)

3 Étoile D'Asie

Situé 13 rue Cavenne
Des plats asiatiques de qualité,
rouleaux de printemps et bo
bun, ce restaurant propose des
menus appétissants et frais!

TARIFS:

Midi: 11€

Soir: 15€

Bo bun: 12€



4 On Nem Tout

Ce fast food, mais version
asiatique, est situé 81 rue de
Marseille. Il vous propose de
manger rapidement mais
sainement ! Leurs spécialités
sont les nems et les rouleaux de
printemps

TARIFS:

Midi: 8€

Soir: 8€



5 Chez les Garçons

Ce restaurant situé dans le
sixième, 5 rue Cuvier, propose
une cuisine traditionnelle et
goûteuse.

Des plats faits maison et avec
des produits frais !

TARIFS:

Plat du jour: 9,50€

Midi: 14,50€



TIPS SCOLAIRES

By Oslo

Les méthodes de travail

Avoir de la mémoire, c'est bien. Savoir comment l'entretenir et l'utiliser, c'est encore mieux, et c'est à ça que servent les méthodes de mémorisation et c'est justement pour ça que nous avons décidé de vous en exposer quelques-unes pour ce premier numéro de l'ODD.

Pour travailler efficacement, il est très important de commencer par identifier les différentes tâches à effectuer (la très connue to-do list). Pour chaque tâche, identifiez lesquelles sont les plus importantes et lesquelles peuvent être remises à plus tard si le temps manque (parfois il faut savoir procrastiner). Une fois que les tâches sont listées, il faut bien commencer quelque part et généralement ça aide de commencer par celles qui vous motivent le plus (ou à l'inverse par celles qui vous tentent le moins, histoire d'être débarrassés).

LES P'TITES FICHES

La méthode la plus connue pour apprendre un cours à la perfection est certainement celle des fiches. Il en existe deux types, qui sont les fiches linéaires, qui reprennent le schéma du cours, sa structure, en gardant les principales infos dont vous aurez besoin en contrôle (parfois avec une fiche spéciale dates, si c'est pour un contrôle d'histoire ou de français, ou une fiche spéciale vocabulaire, si vous préparez un test de langues), et les fiches Mind Map, qui consiste à reprendre les infos sous forme de carte faite de différentes catégories, nuages, patates (appelez ça comme vous voulez). Cette méthode permet de visualiser les liens qu'ont les différentes informations entre elles et le cours paraît allégé.

FLASHCARD

La meilleure méthode pour retenir des informations simples rapidement est sûrement celle des flashcards : sur des morceaux de papier, écrivez une question d'un côté et la réponse de l'autre. Commencez tout d'abord calmement, répétez les informations à la suite, puis, une fois à l'aise, vous pouvez mettre un chrono ou un minuteur et répéter les infos le plus vite possible !

LA FEUILLE BLANCHE

Une autre technique de mémorisation consiste à réécrire tout ce dont vous vous souvenez sur une feuille blanche et, quand vous bloquez, reprendre votre cours et identifier ce qui manque pour mieux le retenir après !



LES POST-ITS

Si vous bloquez sur du vocabulaire en langues et que vous êtes motivés (et en possession de post-it), vous pouvez tout simplement écrire chaque mot de vocabulaire sur un post-it et le coller sur l'objet en question (ou sur un objet n'ayant aucun rapport, pour le vocabulaire plus abstrait). Cette méthode permet la répétition du vocabulaire à chaque fois que vous revoyez le post-it en question (le seul inconvénient de la méthode étant l'aspect peu esthétique du post-it).

METHODE DU PALAIS

Si vous avez une mémoire plutôt (voire très) visuelle, la méthode du palais vous conviendra sans doute mieux. Pour apprendre (par exemple) les différents dieux du panthéon grec, fermez les yeux et construisez un palais « mental » à l'aide de ces divinités et de leurs attributs. Par exemple, imaginez-vous en train d'entrer dans le bâtiment : vous êtes accueillis par Zeus, à côté d'un papier peint assez sympa couvert d'éclairs et d'aigles. Dans la pièce suivante, son frangin Poséidon est assis sur un canapé en velours bleu azur, derrière lequel figure un autre papier peint fait de tridents et de petits dauphins, et ainsi de suite. Si la méthode ne vous parle pas et ne vous convient pas, ne vous inquiétez pas. Vous pouvez aussi vous balader chez vous et associer chaque information à une pièce, ou utiliser la même méthode sous forme d'une histoire !

GÉRER SON TEMPS

On n'entendra jamais assez parler de la méthode pomodoro, qui consiste à augmenter considérablement la productivité en définissant des plages de travail et de pause bien définies. Il existe pour ça des applications très utiles qui réduisent énormément le temps de scroll sur le portable, qui nous fait généralement perdre un temps fou.

Il existe également le deep work, qui consiste à travailler sur des longues plages de temps sans s'arrêter, mais le cerveau peut facilement se mettre à tourner en rond au bout d'un trop long temps de travail. Pour conclure, mieux vaut de nombreuses courtes plages de travail (n'hésitez pas à adapter la durée en fonction de vos besoins) que de longues durées inefficaces !

Pour être sûr d'effectuer le travail nécessaire au long de votre semaine, fixez vous un planning de travail et veillez à ne jamais (ou le moins possible) y déroger, sous peine de finir sous l'eau à cause d'une overdose de travail de dernière minute. Il est important également de faire un bilan à la fin de vos périodes de travail afin d'identifier ce qu'il vous reste à faire et quand vous pourriez le caser dans votre emploi du temps de la semaine.

Si vous avez du mal à vous concentrer chez vous (que ce soit à cause des distractions présentes comme les écrans ou à cause du bruit), n'hésitez pas à aller travailler ailleurs ! Nous avons la chance d'avoir un CDI qui met à disposition des espaces de travail très calmes, qui présente plus d'avantages que la salle de permanence, souvent bruyante (il y a aussi une bibliothèque à 10 minutes du lycée, si vous habitez dans le quartier).

Sinon, n'hésitez pas à en parler à vos profs ou vos parents si vous remarquez de réelles difficultés de concentration ou de travail, ils sauront sûrement vous aider et vous conseiller.

Bon travail !

Elle reçoit le prix Nobel de la Paix : mais ne peut pas aller le chercher...

Vendredi 6 octobre 2023

L'iranienne Narges Mohammadi recevait le prix Nobel de la paix pour son engagement dans la lutte pour les droits Humains et les Droits de la Femme au sein de son pays, notamment en s'opposant au port obligatoire du voile imposé par le régime. Malheureusement, Narges Mohammadi n'as pas pu être présente lors de la remise de ce prestigieux prix en décembre dernier. En effet, depuis 25 ans, sa lutte lui vaut de nombreux allers retours en prison, et depuis 8 ans, elle n'en est pas sortie puisqu'elle purge une peine de 31 ans d'enfermement. Malgré tout, cet internement ne l'empêche pas de perpétuer ses actes révolutionnaires. Le 16 septembre dernier, en hommage aux un an de la mort de Mahsa Amini, une jeune fille tuée car elle ne portait pas son voile, elle a brûlé le sien.

Les hypothèses concernant la réaction du régime, à propos du décernement de ce prix sont diverses. Si certains pensent que l'engouement autour de la personne de Narges Mohammadi qu'il provoque, ne sera que de nature à agacer la république islamique, qui n'hésitera pas à durcir sa politique.

D'autres pensent que ce prix est un symbole d'espoir qui serait susceptible d'accroître les revendications des femmes iraniennes, tout en assouplissant le régime, forcé désormais de respecter Narges Mohammadi,

un personnage dont la renommée est devenue internationale. Pour l'instant ce ne sont que des hypothèses, tout ce que nous savons, c'est que le régime considère la décision du comité partiale, et qu'il s oppose toujours fermement à la libération de Narges Mohammadi.

Néanmoins, peu importe les considérations du régime iranien, ce prix permet à Narges Mohammadi et à sa cause, d'avoir une portée internationale, encourageant fortement les iraniennes à poursuivre leur lutte, qui s'est largement popularisée depuis an, suite à la mort Mahsa Amini. Des milliers de femmes s'étaient révoltées en se coupant les cheveux et en ôtant leur voile, ce qui avait suscité une répression immense de la part de l'état qui n'a pas manqué d'assassiner des centaines de civils, et d'en blesser des milliers.

Ainsi, la lutte n'est pas finie mais elle est largement engagée et d'ici quelque années, qui sait la chance changera peut-être de camps et les femmes iraniennes seront enfin pleinement libérées du patriarcat religieux.

Pour les aider donc, ce combat ne doit pas être simplement le leur mais aussi celui de toutes les femmes.

By Londres



IN'CITATION

By Sydney

Grec: "Essuie le tableau esclave !"

Grec : "Le film Troie il est bien, bon l'histoire colle pas mais il y a Brad Pitt."

Français : "Allo quoi comme Nabila"

Français : "On cherche on trouve !"

Ses : "Mes petit poussins"

Français : prof- "Moi je suis vierge"
élève- "Mais non madame vous avez des enfants."

Langue : Samuel a faim, nourrissez le.

Espagnol : Il faut chouchouter vos courges et courger votre chou. :)

Physique : prof- dit un mot en russe
élève- "Monsieur pourquoi vous parlez russe ?"
prof- "Parce que dans une autre vie j'étais un espion russe."

Physique : prof: Je te donne 4. 4 quoi ?
élève- 4€?
prof- "eh bah imagine, si c'est des pesos cubains tu vas pas aller bien loin avec..."

Maths: "23 secondes et 43 centièmes pour monter de la salle des profs à la salle 310, record à battre."

L'horoscope des mois de janvier et février 2024 est arrivé ! Découvrez sur quel pied vous débutez votre année !

Horoscope

By Toulon

Bélier (21 mars – 19 avril)

Vous avez assez attendu ce nouveau départ, Bélier impatient ! Avec Mercure et Jupiter de nouveau en marche, vous pouvez enfin vous remettre sur la bonne voie avec votre carrière et vos objectifs !

Ouf, on a l'impression que ça a pris une éternité, n'est-ce pas ? Si vos projets actuels ne vous passionnent pas, c'est le moment de retourner à la planche à dessin !

Comme Guccio Gucci, Gigi Hadid, André Courrèges

Taureau (20 avril – 20 mai)

Si vous pensiez que la nouvelle année allait démarrer lentement, détrompez-vous ! Les planètes ont d'autres projets pour vous, Taureau travailleur. Il est temps de prendre conscience de ce que vous aimeriez accomplir cette année. Vous pourriez recevoir des nouvelles très positives à l'approche de 2024, qui donneront une note positive aux premiers mois de l'année...

Comme Jean Paul Gauthier, Pierre Balmain, Valentino Garavani

Gémeaux (21 mai – 20 juin)

Êtes-vous en couple ? Si c'est le cas, vous pourriez avoir l'impression que le début de la nouvelle année met en valeur le meilleur (ou le moins bon) de votre union. Même si beaucoup d'attention sera portée à votre vie personnelle ces premiers mois, vous pourriez vous envoler vers une ville où vous n'êtes jamais allé.e auparavant. Qui sait, vous pourriez même envisager de vous y installer.

Comme Emily Ratajkowski, Naomi Campbell, Mario Prada

Cancer (21 juin – 22 juillet)

Vous pouvez remercier Mercure et Jupiter de vous avoir aidé à avancer à vive allure dès le début de la nouvelle année – pouvons-nous avoir un «Woohoo» ? Vous trouverez très probablement l'équilibre travail-vie personnelle que vous recherchez et vous pourriez aussi avoir beaucoup de chance lorsqu'il s'agira de rencontrer un nouveau partenaire, en amour ou au travail.

Comme Lucky Blue Smith, Inès de la Fressange, Sean O'Pry

Lion (23 juillet – 22 août)

2024 vient à peine de commencer et vous brillez déjà de mille feux ! La nouvelle année s'annonce positive grâce aux planètes qui vous permettent de réussir au travail avec des projets complètement alignés avec vos passions. Dans votre vie personnelle, vous pourriez rencontrer des personnes très intéressantes qui vous feront prendre conscience de l'importance d'écouter votre instinct.

Comme Louis Vuitton, Coco Chanel, Yves Saint Laurent

Vierge (23 août – 22 septembre)

La vie telle que vous la connaissez pourrait commencer à être très différente avec l'arrivée de la nouvelle année. Au travail comme à la maison, il semble que beaucoup de vos routines soient en train de changer pour le mieux ! Même si vous n'êtes pas toujours prêt.e à changer votre routine quotidienne, vous serez heureux.se de changer certaines choses dans votre travail et votre programme de remise en forme.

Comme Karl Lagerfeld, Oliver Rousteign, Claudia Schiffer

Balance (23 septembre – 22 octobre)

Avec l'arrivée de la nouvelle année, un changement de rythme s'opère dans tout ce qui concerne la communication et les voyages. Si vous aviez l'intention de rendre visite à des amis à l'étranger, allez-y mais n'oubliez pas d'apporter votre ordinateur avec vous. Tout le monde voudra un morceau de vous cet hiver, mais n'oubliez pas que c'est vous qui décidez !

Comme Ralph Lauren, Bella Hadid, Virgil Abloh

Scorpion (23 octobre – 21 novembre)

Ne vous inquiétez plus pour l'argent ! Il semble que vous pourriez recevoir des nouvelles très positives en ce qui concerne vos finances dès la mi-janvier. Nous ne voulons pas ressembler à vos parents, mais essayez d'économiser un peu pour les jours de pluie. En amour, vous pourriez décrocher le jackpot (ou plutôt votre partenaire de rêve !) avec une annonce officielle qui vous fera sourire pendant tout l'hiver !

Comme Anna Wintour, Kendall Jenner, Hailey Bieber

Sagittaire (22 novembre – 21 décembre)

Même si les vacances sont derrière vous, vous attendez toujours que la vie reprenne là où vous l'avez laissée. Ne vous inquiétez pas, vous n'aurez pas à attendre trop longtemps, car dès la mi-janvier, vous pourriez être de retour au sport et atteindre vos objectifs de remise en forme comme un.e champion.ne. Utilisez cette énergie pour parcourir votre liste de choses à faire au travail et vous ne verrez même pas l'hiver passer.

Comme Gianni Versace, Camille Rowe, Chrissy Teigen

Capricorne (22 décembre – 19 janvier)

Joyeux anniversaire, cher Capricorne ! Il est temps de briller comme la vraie star que vous êtes. Faites-nous confiance, vous aurez de quoi célébrer dès le début de la nouvelle année. Qu'il s'agisse d'un projet professionnel ou d'un passe-temps créatif, vous êtes vraiment à l'écoute des désirs les plus profonds de votre cœur et plus rien ne peut vous arrêter !

Comme Simon Porte Jacquemus, Carla Bruni, Kate Moss

Verseau (20 janvier – 18 février)

Faites de la place à la nouveauté ! Avec l'arrivée de 2024, vous n'aurez plus le temps pour des relations ou des partenariats qui ne vous valorisent pas. Si ce n'est pas un OUI, alors c'est un NON. Le moment est venu pour vous d'entrer dans votre nouvelle ère et vous n'avez pas de temps à consacrer à tout ce qui pourrait vous ralentir.

Comme Christian Dior, Paco Rabanne, Cristobal Balenciaga

Poissons (19 février – 20 mars)

En tant que dernier signe du zodiaque, votre sagesse nous amène à nous demander pourquoi nous prenons même la peine d'exister à vos côtés. Pendant que nous essayons de vous rattraper, vous élaborez déjà des projets d'avenir à long terme. Imaginez vos rêves les plus fous et notez-les. Vous avez ce qu'il faut pour les réaliser et cette année c'est le début de votre nouvelle vie, alors ne nous faites pas attendre !

Comme Cindy Crawford, Hubert de Givenchy, Isabel Marant